



Syndicat Pénitentiaire des Surveillants

Maison d'Arrêt de TULLE

Tulle, le 30 / 11 / 2022

MERCI PATRON

Qu'il est bon de voir un Chef d'établissement se soucier autant de la sécurité !

- Installation de nouvelles caméras
- Mise en place de caillebotis
- Sécurisation des murs d'enceinte
- Renfort des filets anti-projection

Pour préserver l'avenir, il en oublie le présent.

Alors que le taux d'occupation dépasse toujours les **190 %**, qu'il nous est impossible d'avoir un effectif au complet, rappels d'agents en repos pour couvrir la surveillance journalière des travaux, c'est un va et vient incessant de 3 entreprises privées sur l'établissement. Un véritable CHANTIER cette prison !!!

Les nacelles et autres échafaudages restent présents la nuit avec une partie du concertina enlevé.

Une belle blague que cette sécurité actuelle !

Espérons que nos pensionnaires n'analysent pas de trop cette situation rocambolesque...

Remarquez, avec toutes les activités diverses et variées qui leurs sont concoctées, ils doivent tomber rapidement dans les bras de Morphée...

Prions pour que ce marasme ne s'amplifie pas !? !?

Le bureau local